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REQUERIMENTO
'

D E s PAc H o

' / “,MAIIIZUJS.

00235“; PREFEITURA MUNICIPAL SOBREASITUAÇÃO
DA AVENIDA FRANCISCO JUNQUEIRA, Ao
LADO Do VIADUTo DA AVENIDAMEIRA
JÚNIOR.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando a publicidade, princípio básico da Administração Pública,

presente no artigo 37, da Constituição Federal, e no artigo 4º da Lei Orgânica do

Município de Ribeirão Preto.

Considerando a eficiência, colocada no artigo 37, caput, da CF/88, como
princípio da Administração Pública.

Considerando o direito ao devido acesso a informação, constante no inciso XIV,

artigo 5º, da Constituição Federal, e amplamente disseminado na Lei de Acesso a

Informação nº 12.527/2011.

Considerando a transparência, elemento essencial e indispensável à boa
Administração Pública e que vem, aos poucos, sendo implantada no municipio de
Ribeirão Preto.

Considerando a existência de denúncias, por parte de munícipes, sobre a
situação dos dois lados da Avenida Francisco Junqueira, ao lado do viaduto da Avenida
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Meira Júnior.

Considerando que os munícipes alegaram que existe uma enorme fenda, em
largura e em comprimento, a qual vem aumentando ao longo do tempo, sem qualquer
atuação do Governo Municipal para resolver a problemática.

Apresenta-se o seguinte REQUERIMENTO:

Ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que esclareça os seguintes pontos:

1 — Essa denúncia e' procedente?

2 — A Prefeitura Municipal identificou a presença dessa fenda no local?

3 - Existe algum risco iminente no local?

4 - Já foi feito algum planejamento para reformar o local, de maneira a evitar
acidentes?

5 - Em caso de desmoronamento, existe alguma estrategia de interdição do

local?

Ribeirão Preto, 13 de abril de 2019.

FABiMOGUIMARÃES

Vereador
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